

Pflichtangaben gem. LMIV 1129/2011 Art.9 Abs.1

Bezeichnung: Vitapas® C 100

Nahrungsergänzungsmittel
mit Vitamin C

Zutaten: Glucose-Sirup; L-Ascorbinsäure (Vitamin C); Trennmittel: Magnesiumsalze der Speisefettsäuren

Nettofüllmenge: 100 Tabletten (60 g)

Verzehrsempfehlung: Bis zu 5-mal täglich zwei Tabletten lutschen oder kauen.
Kinder ab 4 -12 Jahren: 2-mal täglich eine Tablette lutschen oder kauen.

Hinweis: Bei Nierensteinen aus Oxalat, bestimmten Erkrankungen, bei denen zu viel Eisen im Körper gespeichert wird, sowie einem Glucose-6-Phosphat-Dehydrogenase-Mangel sollte das Produkt nur nach Absprache mit einem/r Arzt/Ärztin eingenommen werden.

Die angegebene empfohlene tägliche Verzehrsmenge nicht überschreiten.

Vitapas® C 100 soll nicht als Ersatz für eine ausgewogene und abwechslungsreiche Ernährung und eine gesunde Lebensweise verwendet werden.

Aufbewahrung: Außerhalb der Reichweite von kleinen Kindern aufbewahren. Bitte trocken, lichtgeschützt und bei Raumtemperatur lagern.

Nährstoff-Tabelle:

Nährstoff	Pro Tagesverzehrsempfehlung (10 Tabletten)	% NRV*	Pro Tagesverzehrsempfehlung (2 Tabletten)	% NRV*
Vitamin C	1000 mg	1250 %	200 mg	250 %

* Nährstoffbezugswert (Referenzmenge der EU-LMIV)

Pascoe Vital GmbH, D-35383 Gießen, info@pascoe.de

Englisch

Vitapas® C 100

Food supplement
with vitamin C

Ingredients: glucose syrup; L-ascorbic acid (vitamin C); anti-caking agent: magnesium salts of fatty acids

Net weight: 100 tablets (60 g)

Recommended intake: Suck or chew two tablets up to 5 times a day.
Children from 4 -12 years: suck or chew one tablet 2 times a day.

Note: In the case of kidney stones from oxalate, certain diseases in which too much iron is stored in the body, as well as a glucose-6-phosphate dehydrogenase deficiency, the product should only be taken after consultation with a doctor.

Do not exceed the recommended daily intake.

Vitapas® C 100 should not be used as a substitute for a balanced and varied diet and a healthy lifestyle.

Storage: Keep out of reach of small children. Please store dry, protected from light and at room temperature.

Nutrient table:

Nutrient	Per daily intake recommendation (10 tablets)	% NRV*	Per daily intake recommendation (2 tablets)	% NRV*
Vitamin C	1000 mg	1250 %	200 mg	250 %

* nutrient reference value (EU-LMIV reference quantity)

Pascoe Vital GmbH, D-35383 Gießen, info@pascoe.de